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Congratulations, you have acquired a high-quality Hamilton Beach  refrigerator/freezer.
This unit is packed with features that you will find convenient to use.
Please follow the safety precautions and operating instructions provided in this
easy-to-use manual. Please take the time to read it, and save these instructions for
future use. Please also remember to record the series number. The series number
is located on the top of the unit next to the rating label. Save your receipt by stapling it
to this manual for convenient access.
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 9. This appliance should not be recessed or built-in an enclosed cabinet. It is 
designed for freestanding installation only.
10. Do not operate your appliance in the presence of explosive fumes.

SAVE THESE  INSTRUCTIONS
       DANGER: Risk of child entrapment. Before you throw away your old 
refrigerator or freezer, take off the doors. Leave the shelves in place so that 
children may not easily climb inside.
This appliance is not intended for use by persons including children with 
reduced physical sensory or mental capabilities or lack of experience and 
knowledge  unless they have been given supervision or instruction 
concerning use of the appliance by a person responsible for their safety
Children should be supervised to ensure that they do not play with the 
appliance. Do not use extension cords or ungrounded (two prong) adapters.
If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its 
service agent or similar qualified person in order to avoid hazard.
     WARNING: Keep ventilation openings, in the appliance enclosure or in 
the built-in structure, clear of obstruction.
     WARNING: Do not use mechanical devices or other means to accelerate 
the defrosting process other than those recommended by the manufacturer.
     WARNING: Do not damage the refrigerant circuit.
     WARNING: Do not use electrical appliances inside the food storage 
compartments of the appliance, unless they are of the type recommended by 
the manufacturer.
This appliance is intended to be used in household and similar applications 
such as
• Staff kitchen areas in shops, offices and other working environments;
• Farm houses and by clients in hotels, motels and other residential type 
environment;
• Bed and breakfast type environments;
• Catering and similar non-retail applications
     WARNING: Do not store explosive substances such as aerosol cans with 
a flammable propellant in this appliance.
     WARNING: When positioning the appliance, ensure the supply cord is not 
trapped or damaged.
     WARNING: Do not locate multiple portable socket-outlets or portable 
power supplies at the rear of the appliance.

Staple your receipt to your manual.You will need it to obtain warranty service.
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This appliance is suggested to be used in a location where the ambient 
temperature is 10~43°C(50~110°F).
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Petroleum jelly applied lightly on the hinge side of gaskets

Occasionally there may be power interruptions due to

will keep the gasket pliable and assure a good seal
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Check if the temperature setting is too cold

No Power

Internal Temperature Not Cold Enough

Having Trouble Opening the Door

What are the watts and amps?

Refrigerator/Freezer has an odor

• A fuse may be blown or the circuit breaker tripped; check the fuse box or circuit breaker
• Plug not fully inserted into the wall outlet; make sure the power cord is plugged in

• Temperature setting is too warm; turn the temperature setting down
• The door is not shut properly or opened excessively; make sure the lid is completely closed
• Recently added a large quantity of warm food to the cabinet; remove some of the
  new items until the refrigerator/freezer cools down
• Close proximity to heat source or direct sunlight; move the refrigerator/freezer to 
  another area
• Ambient temperature or humidity is very high; move the refrigerator/freezer to 
   another area

• The appliance door may be di fficult to open immediately after closing it
• This is normal and is due to the pressure difference between the cold interior of 
the appliance and the warm air that has just entered the appliance when it was opened. 
The pressure will equalize within a few minutes

• This information can be found on the rating label located on the back of the cabinet

This may be normal to maintain constant temperature
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For service assistance and product information, please call: 1-800-968-9853.
Curtis International Ltd.
7045 BECKETTDRIVE, UNIT15, MISSISSAUGA, ON, L5S 2A3 www.curtisint.Com

To make a warranty claim, please email support2@curtiscs.com or call 1-800-968-9853.

1 Year Warranty

This product is warranted to be free from defects in material and workmanship for a
period of one (1) year from the date of original purchase. During this period, your
exclusive remedy is repair or replacement of this product or component found to be
defective, at our option; however, you are responsible for all costs associated with
returning the product to us. If the product or component is no longer available, we will
replace with a similar one of equal or greater value. Prior to a replacement being sent,
the product must be rendered inoperable or returned to us.

This warranty does not cover glass, filters, wear from normal use, use not in conformity
with the printed directions., or damage to the product resulting from accident, alteration,
abuse, or misuse. This warranty extends only to the original consumer purchaser or gift
recipient. Keep the original sales receipt, as proof of purchase is required to make a
warranty claim. This warranty is void if the product is used for other than single-family
household use or subjected to any voltage and waveform other than as on the specified
rating on the label (e.g., 120V~60Hz).

We exclude all claims for special, incidental, and consequential damages caused by
breach of express or implied warranty. All liability is limited to the amount of the
purchase price. Every implied warranty, including any statutory warranty or
condition of merchantability or fitness for a particular purpose, is disclaimed
except to the extent prohibited by law, in which case such warranty or condition is
limited to the duration of this written warranty. This warranty gives you specific legal
rights. You may have other legal rights that vary depending on where you live. Some
states or provinces do not allow limitations on implied warranties or special, incidental, or
consequential damages, so the foregoing limitations may not apply to you.

For faster service, locate the model, type, and serial numbers on your appliance.

ATTACH YOUR PROOF OF PURCHASE HERE, PROOF OF PURCHASE IS
REQUIRED TO OBTAIN
WARRANTY SERVICE.
• Please have the following information available when you contact the Support Team:
• Name, address and telephone number.
• Model number and serial number.
• A clear, detailed description of the problem.
• Proof of purchase including dealer or retailer name, address and date of purchase.
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Félicitations, vous venez d'acquérir un réfrigérateur/congélateur 
Hamilton Beach  de haute qualité. L'appareil est entièrement fonctionnel. Suivez les
précautions de sécurité et les instructions d'utilisation de ce manuel facile à
utiliser. Prenez le temps de lire et de sauvegarder ces instructions pour une
utilisation future. N'oubliez pas également d'enregistrer le numéro de série. 
Le numéro de série se trouve en haut de l'unité à côté du étiquette d'évaluation.

aligner votre reçu avec ce manuel pour faciliter l'accès.

Numéro de modèle: 

Numéro de série:

Date d'achat:

Veuillez 



1.  N'utilisez cet appareil que pour l'usage auquel il est destiné, 

     tel que décrit dans ce guide d'utilisation et d'entretien.
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9.Cet appareil ne doit pas être encastré ou intégré dans une armoire fermée. 
    Il est conçu pour une installation autonome uniquement.

10.Ne faites pas fonctionner votre appareil en présence de fumées explosives.
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AVERTISSEMENT : Ne stockez pas de substances explosives telles que des 
aérosols contenant des propulseurs inflammables dans cet appareil.

AVERTISSEMENT : Assurez - vous que le cordon d'alimentation n'est pas
pincé ou endommagé lorsque vous positionnez l'appareil.

AVERTISSEMENT : Ne placez pas plus d'une prise portable ou d'une source
d'alimentation portable à l'arrière de l'appareil.



(sur le devant, non visible sur la photo)



Installation de votre 
Réfrigérateur/Congélateur

Déballage du réfrigérateur/congélateur

Réglage du Réfrigérateur/Congélateur

Assurer une bonne circulation de l'air

1. Retirez tous les matériaux d'emballage. Il s'agit notamment de la 
base en mousse et du ruban adhésif qui maintient les accessoires du 
réfrigérateur/congélateur à l'intérieur et à l'extérieur.
2. Inspectez et retirez tous les restes d'emballage, de ruban adhésif 
ou d'imprimés avant de mettre le réfrigérateur/congélateur sous tension.

·Votre réfrigérateur/congélateur est conçu pour être installé de manière autonome 
  uniquement et ne doit pas être encastré.
·Placez le réfrigérateur/congélateur sur un sol suffisamment solide pour le supporter 
  à pleine charge.
·Lorsque vous déplacez le réfrigérateur/congélateur, ne l'inclinez jamais à plus de 45 
  degrés, au risque d'endommager le compresseur et le système d'étanchéité.
·Si le réfrigérateur/congélateur est incliné, laissez-le en position verticale pendant 
  au moins 24 heures avant de le brancher. Cela permet au réfrigérant de se stabiliser.

·Pour que votre réfrigérateur/congélateur fonctionne au maximum de son efficacité, 
   vous devez l'installer dans un endroit où la circulation de l'air, la plomberie et les 
   raccordements électriques sont adéquats.
·Les dégagements recommandés autour du réfrigérateur/congélateur sont les suivants :
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réfrigérateur/congélateur.

réfrigérateur/congélateur
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Élimination  Des Déc hets
Ce produit ne doit pas être traité comme un déchetdomestique 
ordinaire, il doit être transporté au point de collecte approprié pour 
le recyclage des composants électriques. Pour obtenir des 
renseignements sur les points de collecte des déchets locaux, 
communiqu ez avec votre agence locale de traitement des déchets 
ou avec le bureau du gouverneme nt.
L’élimin ation de cet apparei l devrait être conforme aux règleme nts 
fédéra ux et locaux.

Il est conseillé d'utiliser cet appareil dans un endroit où la température 
ambiante est de 10~43°C(50~110°F).



Caractéristiques 
et Utilisation





Entretien et Nettoyage

Avertissement :

Attention :

Pour éviter tout choc électrique, débranchez toujours votre appareil avant de
 le nettoyer.Ignorer cet avertissement peut entraîner la mort ou des blessures.

Avant d'utiliser des produits de nettoyage, lisez et suivez toujours les 
instructions et les avertissements du fabricant afin d'éviter toute blessure ou 
tout dommage au produit.

Nettoyage général:

• Préparez une solution de nettoyage composée de 3 à 4 cuillères à soupe de 
   bicarbonate de soude mélangées à de l'eau chaude. Utilisez une éponge ou 
   un chiffon doux, imbibé de la solution de nettoyage, pour essuyer votre appareil.

• Rincez à l'eau chaude propre et séchez avec un chiffon doux.

• N'utilisez pas de produits chimiques agressifs, d'abrasifs, d'ammoniaque, 
   d'eau de Javel, de détergents concentrés, de solvants ou de tampons à 
   récurer pour le métal. Certains de ces produits chimiques peuvent dissoudre, 
   endommager et/ou décolorer votre appareil.

•  Une légère application de vaseline sur le côté charnière des joints permet de 
  conserver la souplesse du joint et d'assurer une bonne étanchéité.
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•  Il peut y avoir des coupures de courant occasionnelles dues à des orages ou 
   à d'autres causes. En cas de coupure de courant, débranchez le cordon 
   d'alimentation de la prise secteur. Une fois le courant rétabli, rebranchez le 
   cordon d'alimentation à la prise secteur. En cas de panne prolongée, inspectez
   et jetez les aliments avariés ou décongelés dans le congélateur. Nettoyez 
   l'appareil avant de le réutiliser.

•  En cas de vacances ou d'absences prolongées, videz les aliments de l'appareil, 
  débranchez-le et nettoyez les joints de porte conformément à la section 
  "Nettoyage général". Ouvrez les portes pour que l'air puisse circuler à l'intérieur. 
  Lors d'un déménagement, déplacez toujours l'appareil verticalement. Ne déplacez 
  pas l'appareil en position couchée. Le système d'étanchéité pourrait être endommagé.
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Aucune puissance

• Un fusible a peut-être sauté ou le disjoncteur s’est déclenché ; vérifi fier la

boîte à fusibles ou le disjoncteur

• La fi fiche n’est pas complètement insérée dans la prise murale ; assurez-

vous que le cordon d’alimentation est branché

Température interne pas assez froide

• Le réglage de la température est trop chaud; baissez le réglage de la température

• Le couvercle n’est pas bien fermé ou s’est trop ouvert; assurez-vous que le couvercle 
est complètement fermé

• Récemment ajouté une grande quantité d’aliments chauds au cabinet;retirez certains 
des nouveaux articles jusqu’à ce que le réfrigérateur/congélateur refroidisse

• Proximité d’une source de chaleur ou de la lumière directe du soleil;déplacer le 
réfrigérateur/congélateur dans une autre zone

• La température ou l’humidité ambiante est très élevée ; déplacer le réfrigérateur/
congélateur dans une autre zone

J’ai du mal à ouvrir le couvercle
• Le couvercle de l’appareil peut être diffi ficile à ouvrir immédiatement après l’avoir fermé.

• Ceci est normal et est dû à la différence de pression entre l’intérieur froid du 
congélateur et l’air chaud qui vient d’entrer dans l’appareil lors de son ouverture. 
La pression s’égalisera en quelques minutes.

Quels sont les watts et les amplis ?

• Cette information se trouve sur l’emplacement de classement situé à l’arrière de l’armoire.

•  Vérifiez si le réglage de la température est trop froid

Le réfrigérateur/congélateur a une odeur
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Pour obtenir assistance et inrormation appelez:1-800-968-9853 
Curtis International Ltd 
7045 BECKETT DRIVE,UNIT 15,MISSISSAUGA,ON,L5S 2A3 www.curtisint.com

Pour faire une demande de garantie, veuillez envoyer un courriel électronique à
support2@curtiscs.com ou appeler le 1-800-968-9853.

1 ans de garantie

Ce produit est garanti contre tout défaut de matériel et de fabrication pendant une
période de un (1) ans à compter de la date d'achat d'origine. Pendant cette période,
votre seul recours est la réparation ou le remplacement de ce produit ou composant jugé
défectueux, à notre choix; Cependant, vous êtes responsable de tous les coûts associés
au retour du produit. Si le produit ou le composant n'est plus disponible, nous le
remplacerons par un produit similaire de valeur égale ou supérieure. Avant l'envoi d'un
produit de remplacement, le produit doit être rendu inutilisable ou nous être renvoyé.

Cette garantie ne couvre pas le verre, les filtres, l’usure normale, une utilisation non
conforme aux instructions imprimées, ni les dommages matériels résultant d’un accident,
d’une altération, d’une utilisation abusive ou abusive. Cette garantie s’applique
uniquement à l’acheteur initial ou au destinataire du cadeau. Conservez le reçu de vente
original, car une preuve d'achat est nécessaire pour faire une réclamation de garantie.
Cette garantie est annulée si le produit est utilisé pour un usage autre que domestique
ou s'il est soumis à une tension ou une forme d'onde autre que celle indiquée sur
l'étiquette (par exemple, 120V ~ 60Hz).

Nous excluons toute réclamation pour des dommages spéciaux, accessoires et
consécutifs causés par une violation de la garantie explicite ou implicite. Toute
responsabilité est limitée au montant du prix d'achat. Toute garantie implicite, y
compris toute garantie légale ou condition de qualité marchande ou d'adéquation
à un usage particulier, est refusée sauf dans la mesure où la loi l'interdit, auquel
cas cette garantie ou condition est limitée à la durée de cette garantie écrite. Cette
garantie vous confère des droits légaux spécifique. Vous pouvez avoir d'autres droits
légaux qui varient selon votre lieu de résidence. Certains états ou provinces n'autorisant
pas les limitations de garanties implicites ou de dommages spéciaux, accessoires ou
indirects, les limitations ci-dessus peuvent ne pas vous concerner.

Pour un service plus rapide, trouver le modèle, le type et les numéros de série sur votre
appareil.

JOIGNEZ VOTRE PREUVE D'ACHAT ICI, UNE PREUVE D'ACHAT EST NÉCESSAIRE POUR
OBTENIR UN SERVICE DE GARANTIE.
Veuillez avoir l’information suivantes lorsque vous contactez l'équipe d'assistance :
• Nom, adresse et numéro de téléphone.
• Numéro de modèle et numéro de série.
• Une description claire et détaillée du problème.
• Preuve d'achat comprenant le nom, l'adresse et la date d'achat du revendeur ou du détaillant.
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